

## Les écoliers sont partis en classe de mer



**DÉPART.** Les élèves prêts à partir pour l'île d'Oléron.

Mardi 24 mars, c'est de bonne heure que les élèves de CE1 et CE2 de l'école de Chamboulive se sont retrouvés, au rond-point des Baladours, pour partir en classe transplantée, au centre ODCV de la Martière sur l'île d'Oléron. Accompagnés par leur enseignante Sophie Sornet et d'une employée municipale Odile Léonet, les élèves vont découvrir les spécificités du milieu littoral, alternant sorties, visites et

synthèses en classe. À leur retour, la pêche à marée basse, les métiers de la mer et l'histoire de l'île d'Oléron n'auront plus de secrets pour eux !

Ce séjour enrichissant n'est possible que grâce à l'implication des différents partenaires qui soutiennent financièrement le projet et par conséquent diminuent la part financière des familles : Conseil général, communes, Association de parents d'élèves. ■